

自然豊かな海で学びを

「地域みらい留学」利用し進学



男鹿市の男鹿海洋高校に本年度、都部町に住む中学生が地方の高校に進学する「地域みらい留学」を利用して、首都圏から3人が入学した。卒業までの3年間、男鹿の海をリードして漁業操縦などを学ぶ。

教育
2023

首都圏から男鹿海洋高へ進学した(左から)吉川さん、金井さん、田邊さん

首都圏から 男鹿海洋高に3人



潜水プールで水中ドローンを操縦する生徒ら

びや書いしの環境を提供する。全国で2018年度に始まり、県内では同校が本年度入学者を募集したのが初めて。

入学したのは、吉川豊

さん(16)・埼玉県出身、金

井孝さん(15)・東京都出身、

田邊拓太郎さん(15)・

を受験した。現在は現元を

離れて、学生寮やアパートか

ら通っている。

同校は少子化などにより

定員割れが続いている。

地元からも

生徒を受け入れ、学校を活

用化アラートオフィス

ム」が推進する。高校3

年間の「地域みらい留学

・高校進学」と、高校2年

の1年間の「地域みらい

留学」の2つ�

があり、北海道から沖

縄まで34道府県の1~6

校(7月11日時点)が参

加している。

地域みらい
学

魅力化アラートオフィス

に乗って海釣りをしたとき、風や水しぶきが体に当たって気持ちが良かつた。

タンカー船の操縦をするのが夢なので、船に関する勉強を頑張りたい、吉川さんは「大好きな海や自然がすぐそばにあってうれしい。将来、水族館で働けるよう海のことを広く学びたい」と、それぞれ将来を見据える。

同校は少子化などにより定員割れが続いている。

地元からも

生徒を受け入れ、学校を活用化アラートオフィス

水産簿について学ぶ

ここに魅力を感じ、海洋科

の公立高校が都道府県の枠

化・少人数教育など、都会

を超えて生徒を受け入れる

ではあまり体験できない学

校を多様化させ、地方の

活性化につなげようとして

取り組み。豊かな自然や文

化・少人数教育など、都会

を超えて生徒を受け入れる

ではあまり体験できない学

校を多様化させ、地方の

活性化につなげようとして

取り組み。島根県の一

般財団法人「地域・教育

・地域・教育

</div